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Ich behaupte doch überhaupt nicht,dass die AIC viel arbeit und Zeit gekostet hat.
Ich habe auch nie gesagt, dass die AIC schlecht sei. Mir gefällt die Karte ja.
Ansonsten hätte Aquila wohl kaum damals Interesse bekundet.

Doch hier geht es doch um einen Konsens aller MNs.
Ein Beharren auf seinen Standpunkten macht es da schwer eine Lösung zu finden.

Und die Lösung muss ja auch nicht von heute auf morgen erfolgen.
Wenn die Lösung am Ende heißt, dass die MNs sich auf die AIC eintragen lassen, dann ist das
gut.
Wenn man etwas neues erschafft ebenso.

Meine Frage war daher auch eher, ob die AIC überhaupt bereit wäre Kompromisse einzugehen.
Bei der Namensgebung wurde die ja von ihnen schon zugestanden.

edit aufs edit von Heinrich Louis II.:
Wäre die Aic auch bereit die bisherigen Regeln von dieser Konferenz neu festlegen zu lassen?
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